

Pressemitteilung, 19. November 2024

**Mitgliederversammlung der Freiwilligenagentur „Schaffenslust“ in Erkheim präsentiert
eindrucksvolle Ergebnisse ehrenamtlichen Engagements**

„Viele kleine Leute, die an vielen kleinen Orten viele kleine Dinge tun, können das Gesicht der Welt verändern“. Mit diesem Sprichwort überschrieb Isabel Mang, Leiterin der Freiwilligenagentur „Schaffenslust“, die diesjährige Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Agentur im Rathaus in Erkheim. Vorsitzender Martin Möntmann begrüßte namens des Vorstands die Mitglieder und dankte Bürgermeister Christian Seeberger für die Gastfreundschaft. Dieser wiederum hieß die Gäste herzlich willkommen und unterstrich in seinem Grußwort die wertvolle Arbeit der Freiwilligenagentur, die er selbst seit vielen Jahren unterstütze.

Isabel Mang hob in ihrem Jahresbericht auf die schwieriger werdenden Rahmenbedingungen ab, die sich u.a. in knapper werdenden Mitteln zeige. Erfreulicherweise sei aber andererseits die Bereitschaft für ehrenamtliches Engagement weiterhin hoch. Allein im Berichtszeitraum von Juli 2023 bis Juni 2024 konnten 188 neue Freiwillige gewonnen werden, seit Gründung der Agentur vor knapp 20 Jahren stieg die Zahl der Freiwilligen damit auf stolze 4.884 Bürgerinnen und Bürger aus Memmingen und dem Unterallgäu. „Damit zeigt sich einmal mehr, dass Engagement ein wirkungsvolles Mittel ist sein eigenes Umfeld positiv gestalten zu können, und wir sind froh, dass wir hierfür die Rahmenbedingungen bereitstellen dürfen“ so Isabel Mang.

Die Agenturleiterin konnte in allen Bereichen teils deutliche Steigerungen bei den engagierten Freiwilligen im Vergleich zum Vorjahr präsentieren – sei es im Jugendengagementprojekt oder im Nachhilfepool der Flüchtlingshilfe. Am deutlichsten, nämlich verdoppelt, fiel die Steigerung bei den Lesepatinnen und Lesepaten aus, die sich an den Grundschulen für leseschwache Kinder engagieren. Dringender denn je ist hier die Unterstützung der Ehrenamtlichen, aber auch sehr wirksam wie Isabel Mang ausführte.

Mit Blick auf die finanzielle Lage des Fördervereins konnte ein ausgeglichenes Ergebnis präsentiert werden. Die Mitglieder stimmten angesichts der vorgetragenen guten Ergebnisse auf Vorschlag der Kassenprüfer somit auch einstimmig für die Entlastung des Vorstands.

Mit einem Ausblick auf das nächste Jahr, in dem das 20-jährige Jubiläum der Agentur gefeiert werden kann, schloss Isabel Mang mit dem großen Dank an ihr Team und an die Mitglieder des Vorstands ihren Bericht. Vorsitzender Martin Möntmann dankte seinerseits Isabel Mang für ihr großes Engagement und ihren unermüdlichen Einsatz, mit dem sie die Agentur seit ihrer Gründung leite.

Foto: Schaffenslust

Von links nach rechts: Herbert Zawadzki, Martin Möntmann, Isabel Mang, Bernhard Martin, Dr. Michael Ackermann